



L'Armée du Salut renforce son aide au Texas



© Salvation Army IHQ / Droits limités

Plus de 40 cuisines mobiles ont été déployées par l'Armée du Salut du Texas suite aux dégâts provoqués par l'ouragan Harvey.

Avec les pluies persistantes, l'Armée du Salut se prépare à approvisionner à long terme les secouristes et la population en nourriture et en boissons.

« Comme la situation dans le sud du Texas s'intensifie, l'Armée du Salut a activé toutes ses équipes en cas de catastrophe aux USA, ainsi que celle du Canada », a déclaré le major C. Mark Brown, responsable opérationnel de la Division du Texas. « Celles-ci peuvent fournir de la nourriture et un abri, mais aussi une aide spirituelle pour tous les gens qui sont touchés par cet événement catastrophique. »

La tempête de catégorie 4 est le phénomène météorologique le plus violent à avoir frappé le continent américain en plus de 13 ans. Les météorologues estiment que jusqu'à un mètre de pluie peut être attendu dans certaines régions alors que le front météorologique ralentit et serpente près de la côte du Texas. Des inondations catastrophiques sont prévues, ainsi que des dommages structurels aux bâtiments et aux infrastructures comme les lignes électriques et les approvisionnements en eau.

Les équipes d'aide en cas de catastrophe de l'Armée du Salut sont bien préparées et représentent des partenaires proches et importants pour les autorités locales et étatiques, avec d'autres partenaires sans but lucratif tels qu'Americares ou Midwest Food Bank. Des kits d'hygiène, de l'eau en bouteille et de la nourriture ont été déjà acheminés au centre de l'Armée du Salut à Arlington, au Texas, dont certains ont déjà été distribués à des points stratégiques plus proches de la côte. Chacune des cuisines mobiles de l'armée du Salut peut servir une moyenne de 1'500 repas par jour.

L'Armée du Salut à Corpus Christi concentre ses premiers efforts pour nourrir les 200 premiers intervenants, qui ont mis en place le dôme de sécurité de la Federal Emergency Management Agency. « Nous avons déjà servi du café et la police et les premiers intervenants ont exprimé à quel point ils sont heureux que nous soyons ici », dit le capitaine Patrick Gesner. « Notre objectif aujourd'hui sera de cuisiner et de servir des repas au dôme de la FEMA, alors que les dégâts en ville sont évalués. »

Des informations actualisées sur le travail de l'Armée du Salut suite à l'ouragan Harvey peuvent être trouvées en ligne (en anglais) sur : disaster.salvationarmyusa.org.

Auteur

La Rédaction / Source : IHQ Communications International Headquarters

Publié le

30.8.2017